
Protokoll der Jahreshauptversammlung des Vereins  

Verein der Freunde des Otto-Hahn-Gymnasiums e.V. am 01.04.2019 

 

1. Genehmigung des Protokolls:  

Das Protokoll der Mitgliederversammlung 2018 wird mit einer Enthaltung genehmigt. 

 

2. Vorstandsbericht des Haushaltsjahres 2018/ Ausgaben und Anschaffungen 

Preise und Startgeld Matheolympiade, Buchpreise Vorlesewettbewerb, Zuschuss und Darlehen Haus 

Hoher Hagen, Finanzierung einzelner SuS Klassenfahrten und Attentioner-Training, Unterstützung 

Herausforderungsprojekt, Ehrungen Abiturienten und Abi Feier, Kosten für Paten der 

Klassenfahrt  der 5. Klassen, Kosten Smiley Medientrainer, Prüfung und Instandhaltung der 

Spielgeräte 

 

3. Kassenbericht von Hr. Kluth:  

Siehe Anhang 

 

4. Bericht von  den Kassenprüferinnen Katja Bernhardt und  Candy Hartmann:  

Siehe Anhang 

 

5. Entlastung des Kassenwarts und des Vorstands durch die Kassenprüferinnen 

Der Antrag wird einstimmig angenommen. Schatzmeister und Vorstand sind entlastet. 

 

6. Neuwahlen des Vorstands 

Vorsitzender: Bernd Brombacher als einziger vorgeschlagen und einstimmig gewählt. Er nimmt die 

Wahl an. 

Stellvertretende Vorsitzende: Petra Scherrer als einzige vorgeschlagen und einstimmig gewählt. Sie 

nimmt die Wahl an. 

Schatzmeister: Christian Kluth, als einziger vorgeschlagen und einstimmig gewählt. Er nimmt die 

Wahl an.   

Schriftführerin:  Monika Senge als einzige vorgeschlagen und einstimmig gewählt. Sie nimmt die 

Wahl an.  

Kathrin Körber wollte sich nicht wieder aufstellen lassen. Vielen Dank für die gute Unterstützung in 

den 2 Jahren!! 

Als Beisitzer wurden erneut Frau Steinhoff und Herr Biermann vorgeschlagen und einstimmig 

gewählt. Beide nehmen die Wahl an. 

 



Wahl der Kassenprüfer 

Als Kassenprüfer wurden Candy Hartmann und Rene Kunze vorgeschlagen und einstimmig gewählt. 

Die Wahl wurde von beiden angenommen. 

 

7. Bericht der Schulleiterin Frau Engels 

Danke an alle Helfer zur Unterstützung der 50 Jahre Feier. 

7. Mai ist Tag der offenen Tür für neue 5. Klässler 

7.8. Einschulung 

Frau Engels und Kollegen/innen hoffen auf finanzielle Unterstützung für die Einrichtung des Anbaus 

2021! 

Frau Bruse präsentiert die neuen Trikots der Tour de Energie. 

 

8. Kurze Vorstellung des neuen SoNaR Preises durch Hr. Kluth 

 

9. Verschiedenes 

Keine Beiträge 

 

Anhang: 

Kassenbericht 2018  

Bericht der Kassenprüfer 

 

Protokollantin: Petra Scherrer 

 

 


